

# Entran en el Sur de Líbano tropas Israel

Metulla, Israel, mayo 2 (AP). Tropas israelíes ingresaron hoy en el Sur de Líbano en una operación de rastreo de guerrilleros palestinos, después que se incrementaron las infiltraciones en territorio de Israel, informó un comunicado militar.

"El ejército está peinando la zona de seguridad a causa del incremento

en los intentos de infiltración a Israel con el fin de asesinato y toma de rehenes", agregó el comunicado.

El comunicado no informa cuánto tiempo durará o cuántos soldados participan en la operación.

La semana pasada, guerrilleros palestinos se infiltraron en territorio is-

—Pasa a la página 69—

## \$430 millones ventas de los narcos ecuatorianos

Quito, mayo 2 (UPI). Las bandas ecuatorianas dedicadas al tráfico de drogas realizan ventas anuales por un monto superior a los 430 millones de dólares, dijo hoy una versión de prensa que citó como fuente a la policía nacional.

El diario "Expreso" de Guayaquil, dijo hoy que en el país existen unos 20 grupos dedicados al tráfico de narcóticos hacia Estados Unidos y Europa y que tienen conexión con los temibles "carteles" que operan.

—Pasa a la página 69—

## Dukakis: Bush es como una pizarra en blanco

Nueva York, Mayo 2 (AP). El candidato demócrata a la Presidencia de Estados Unidos Michael Dukakis dijo que el vicepresidente George Bush es un hombre cuyas opiniones se desconocen, como una "pizarra en blanco" que no tuviera

critério o no quisiera o no pudiera expresarse con relación a las violaciones de la ley y a la falta de ética prevalecientes en el gobierno del presidente Ronald Reagan.

Por su parte, Jesse

—Pasa a la página 35—

## EU no planea aumentar la venta de armamento

Washington, mayo 2 (DPA). El gobierno de Estados Unidos no tiene planes concretos, según el Ministerio del Exterior, de incrementar en 3,300 millones de dólares a un total de 15,000 millones la venta de armas al exterior.

En un informe confidencial al Congreso, en el que se habla de suministro de esas armas, se trata de una visión de conjunto, como está prescrito legalmente cada año, dijo el portavoz Charles Redman hoy en

—Pasa a la página 35—



ACERCASE PLAZO. Houston, Texas, mayo 2 (AP-Cablefoto). Decenas de ilegales se abocaron este día a las Oficinas de Inmigración, solicitando ampararse a la Ley de Amnistía, que vence en el transcurso de esta semana. Houston es uno de los Estados de mayor demanda de este tipo de tramitaciones.



PDTE. DE OPEP. Viena, mayo 2 (AP-Cablefoto) Rikwanu Lukman, Presidente de la OPEP, informa que no hubo acuerdo para reducir la producción diaria petrolera. Anuncia nueva reunión el 8 de junio.

## El Papa aboga por derecho al trabajo

Civita Castellana, Italia, mayo 2 (AP). En declaraciones que hizo con motivo del conmemorarse ayer el Día de los Trabajadores, el Papa Juan Pablo II dijo a unos 1,500 obreros de una instalación de cerámica en esta localidad que el desempleo es un "gran mal" y que cada persona tiene derecho a trabajar.

"El desempleo es un gran mal porque impide que aquellos que no tienen trabajo se ganen la vida honestamente", dijo el Papa en esta población situada unos 50 kilómetros al Norte de Roma.



ASAMBLEA DE LA OMS. Ginebra, mayo 2 (AP-Cablefoto). En el Salón de Asambleas de las Naciones Unidas. fue inaugurada esta mañana la prime-

ra sesión plenaria de la XLI Asamblea Anual de la Organización Mundial de la Salud. 1,200 delegados, de 166 países, participan en el evento.

## Brasil espera un préstamo de 1,500 millones de dólares

Brasilia, mayo 2 (UPI). El gobierno de Brasil anunció su disposición para iniciar un programa de ajuste económico de 18 meses bajo la supervisión del Fondo Monetario Internacional destinado a la obtención de un préstamo de 1,500 millones de dólares.

El gobierno espera también concluir esta semana la negociación de un acuerdo para la reprogramación de la deuda externa con la banca privada.

## Boeing aterriza al fallarle tres de sus cuatro motores

Tokio, Mayo 2 (AP). Un Boeing 747 de la United Airlines con 258 personas a bordo aterrizó hoy sin dificultades en el nuevo Aeropuerto Internacional de Tokio después que tres de sus cuatro motores fallaron, dijo un funcionario de la aerolínea norteamericana.

Ninguno de los 239 pasajeros y 19 tripulantes a

bordo del vuelo 97 entre Los Angeles y Tokio resultó herido, dijo el funcionario Katsuro Isa. Añadió que vehículos de emergencia fueron llamados a la terminal aérea Narita, 64 kilómetros al nordeste de Tokio, para esperar la llegada del aparato.

El funcionario dijo que

—Pasa a la página 69—

## Robert McNamara era el favorito de John Kennedy

Nueva York, Mayo 2 (AP). Robert Kennedy declaró que el presidente John Kennedy habría apoyado al entonces Secretario de Defensa Robert McNamara como candidato a sucederlo, con el objeto de impedir el acceso a la Casa Blanca de Lyndon Johnson, según entrevistas inéditas divulgadas ahora.

La revelación está contenida en el libro "Robert Kennedy: in his own Words", basado en entrevistas inéditas que concedió Kennedy entre 1964 y 1967. Varios extractos del libro, que saldrá en junio, aparecen en la última edición de la revista Newsweek con motivo del vigésimo aniversario.

—Pasa a la página 69—



DE VENEZUELA. Viena, Austria, Mayo 2 (AP-Cablefoto). El ministro de Energía y Minas de Venezuela, Arturo Hernández Grisanti, miembro de la OPEP, se abstuvo hoy, de dar declaraciones a la prensa.

## Noriega aduce presión de EU en caso Islas Malvinas

Panamá, Mayo 2 (AP). El general Manuel Antonio Noriega, jefe de las Fuerzas de Defensa de Panamá, dijo que el embajador especial del gobierno de los Estados Unidos, Vernon Walters presionó al ex presidente del régimen militar argentino, Leopoldo Galtieri, para que dejara su "lucha liberacionista"

por las Islas Malinas. Noriega dijo que "tumbaron a Galtieri, y tumbaron la esperanza del pueblo argentino".

De acuerdo con Noriega, "cuando el general Galtieri tomó las Malvinas" Walters "inmediatamente viajó a Buenos Aires con Alexander Haig", ex secretario de

—Pasa a la página 35—

# O.M.S. espera lograr salud para todos hasta año 2,000

Ginebra, mayo 2 (DPA). Con optimismo comenzó esta mañana la asamblea anual de la Organización Mundial de la Salud (OMS) en Ginebra. Pese a los problemas financieros que enfrenta esta suborganización de las Naciones Unidas, la OMS confía en poder cumplir sus metas y procurar "salud para todos" hasta el año 2,000.

Durante dos semanas, 1,200 delegados de los 166 países miembros deliberarán sobre las estrategias

necesarias a adoptar sobre todo en el Tercer Mundo. Otros temas serán el Síndrome de Inmuno-Deficiencia Adquirida (SIDA), el consumo de tabaco y el uso adecuado de medicamentos.

Además, la asamblea elegirá a un nuevo Presidente en sustitución del danés Halfdan Mahler, que ocupa el cargo desde hace 15 años. Como posible sucesor de Mahler, el Comité Ejecutivo de la OMS

—Pasa a la página 35—